



新型インフルエンザに関するお願い

個別指導のEXCEED

5月に新型インフルエンザが猛威をふるって以来、10月に入っても感染者は増加の一途をたどっています。特に加印学区では、感染者が続出しており、学校閉鎖・学年閉鎖に追い込まれている学校もあります。

エクシードにおきましては、教室にウイルスを除去する空気清浄機の設置、入室時における手指のアルコール洗浄など行ってきましたが、これによりかなりの感染予防ができたと思います。

エクシードでは今後、塾生への安全指導を行うのはもちろんのこと、感染防止についてはガイドラインに沿ってできる限りの措置を講じてまいります。ご家庭においてもご理解とご協力をお願いします。

もし、感染したり、学校・学年が閉鎖休校中の生徒につきましては、外出を控え、自宅学習をお願いします。また、ご家族の方が感染された場合も同様とさせていただきます。

通塾に当たっては以下のことに留意下さい。

- ① 入室の際は、必ず備付けの消毒液や消毒ウェットティッシュで手指の消毒を入念に行う。
- ② 帰宅後は、必ずうがいを実行する。
塾では感染防止のためペーパータオルを備え付けていますが、各自はハンカチをご用意下さい。
- ③ インフルエンザが沈静化するまでは、娯楽施設などの人ごみは避け、外出は極力自粛し、やむを得ず外出する時は、必ずマスクを着用する。
- ④ 塾でのマスクの着用は任意とする。
マスクは原則各家庭でご用意下さい。マスクは塾にも多少の備蓄はありますので、必要な方はお申し出下さい。

※ エクシードでは、体調不良(安静時に37度以上の発熱)の生徒は直ちに帰宅させるようにしております。(体温計は塾に備えつけています)

その際、ご家庭か緊急連絡先に必ず連絡いたします。

※ 尚、新型インフルエンザは弱毒性であり、通常のインフルエンザと臨床像において、類似しているとのことです。感染しても慌てることなく、すぐに医療機関にかかるなど冷静に対応してください。

中間試験近づく !!



—中間試験対策法—

■2学期の中間試験はチャンス！！

2学期は体育大会・文化祭・修学旅行などの学校行事が多く、また、新型インフルエンザによる学校閉鎖などもあり、学校の授業がほとんど進んでいません。だから、試験範囲が狭く、集中してテスト勉強すれば、いい結果を残せる絶好のチャンスです。しかし、みんながいい点数を取るため平均点は高くなります。そのため1点を大切にテストの受け方が問われるのです。

■テスト必勝法は?

塾のワークでできていなかった問題をもう一度やり直して自分で解けるようになることが第一です。次に学校のワークをきちんとこなすことです。学校のワークからテストにまるまる出題されることもあります。

■一夜づけでは本当の学力は身につかない

学力は学習時間に比例する。つまりやればやるだけ力はつきます。

『目で見て、口を使い、手で書いて覚える』と学習効果が倍増します。目で見て覚える人が多いと思いますがこれでは、やったことがあまり身につけません。

■塾で自習も効果的

自分の家にいると誘惑が多くて勉強に集中できない。そんな時は塾に自習に来る。しかし、塾に来てもガラガラと友達と話しているばかりでは、周りの人に迷惑もかかりますし、勉強する意味もなくなります。塾に来て『何の科目を勉強する』、『何時まで勉強する』などの目的意識をもってテスト勉強に取り組んでください。

■中間試験に取り組む姿勢

「どうせ僕は頭が悪いんだから」こんなことを言ってるで勉強しない人もいます。無駄かどうかやる前から決めつけてはどうにもなりません。勉強は自分へのチャレンジです。やればやるほど自分の可能性は広がっていきます。

「頭が悪い」はただ単に努力することが嫌いな人が使ういい訳に過ぎません。確かに飲み込みがいい人と悪い人というのはあります。しかし、努力で埋めきれないほどの差があるとは思えません。むしろ、飲み込みがよい人は自分であまり努力をしないため、高校になって授業内容が難しくなるとする



ると成績を下げるケースが多くあります。まずやってみる事です。

◎中間試験対策強化授業

中間試験が迫っているため、急遽、次の強化授業日を追加します。

10/17(土) 13:00~17:00

10/18(日) 13:00~17:00

■竜山・平岡南中 ★試験日 10/19(月)・10/20(火)

☆強化授業日

10/17(土)・18(日) 13:00~17:00

■鹿島・中部中 ★試験日 10/20(火)・10/21(水)

☆強化授業日

10/19(月) 6:00~9:00

10/20(火) 6:00~9:00

■宝殿中 ★試験日 10/21(水)

☆強化授業日

10/17(土)・18(日) 13:00~17:00

■神吉・別府中 ★試験日 10/21(水)10/22(木)

☆強化授業日

10/20(火) 6:00~9:00

10/21(水) 6:00~9:00

■志方中 ★試験日 10/29(木)

☆強化授業日

10/27(水) 6:00~9:00

10/28(木) 6:00~9:00

おめでとう! 全国大会出場

一鹿島中学 吹奏楽部マーチングバンドー

9月26日、全日本マーチングコンテストの関西大会に出場した鹿島中学の吹奏楽部が、大編成の部で昨年に次いで見事金賞を受賞、12月12日埼玉アリーナで開かれる全国への大会出場を決めました。

東播地区は吹奏楽やマーチングのレベルが高く、東播地区代表は即県代表、そして全国出



場と、まさに激戦区です。その中で鹿島中学は昨年も全国大会に出場しており、レベルはすでに全国級、エクシードでは、3年の増田貴文君がトランペットで、また、太田奈那さんがユーフォーンニウムで出場します。二人の健闘を祈っています。



◎休業のお知らせ

10月29日(木)30日(金)・31日(土)は第5週目(こつき休塾日)です。

★県内公立高校進学希望調査結果

高校名	定員	進路希望者	高校名	定員	進路希望者
加古川北	280	428	加古川西	320	586
加古川東	280	426	加古東(理数)	40	71
加古川南	240	412	高砂	280	218
高砂南	280	272	松陽(普通)	120	102
松陽(商)	80	41	松陽(生活)	40	40
東播磨	280	326	県農(動科)	40	82
県農(農園)	80	179	県農(農環)	40	16
県農(食科)	40	131	県農(生工)	40	22
県農(造園)	40	27	播磨南	240	192

生徒の進路希望は上位2校に集中しているのは例年通りですが、今年は東播磨・加古川北などの中堅上位高校にも人気集中しています。

高砂市の高校はどの高校もどの学科も希望者は定員を割っています。特に高砂・播磨南といったところは、定員を大幅に割っています。

中3生が前年に比べ200名も多い加印学区は、激戦となりそうです。



□第6回『エクシードボリング大会』開かれる

9月27日(日)にラウンドワン加古川で行われた第6回「エクシードボリング大会」には約60名の生徒や講師が参加しました。当日は講師の先生と生徒がペアを組み3ゲームのペアマッチを行いました。

ストライクやスペアが取れると一段と高い歓声が会場に響き、最後は、大きなお菓子の袋の争奪戦のジャンケン大会が行われ、大盛り上がりでした。1位から5位までと飛び賞、また塾長賞・ベストパフォーマンス賞などが贈られ、参加した生徒からはもう一度ボリング大会をやりたいという声まで出ました。参加されたみなさん、お疲れ様でした。